



CIENCIA Y TECNOLOGÍA ■ SECRETARÍA DE ESTADO DE INVESTIGACIÓN

El Gobierno publica ahora la concesión de ayudas Innplanta resueltas en 2011

■ El Ministerio de Economía y Competitividad anuncia que destinará más de 167.000 euros a la Fundación Parque Científico cuando hace un año que la institución renunció a ese dinero

R.D.L.

El Ministerio de Economía y Competitividad, a través de la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación que encabeza Carmen Vela, ha anunciado un año después de su resolución la concesión de 167.462 euros a la Fundación Parque Científico de la Universidad de Salamanca correspondientes a la convocatoria de 2011 del subprograma Innplanta. Este dinero nunca ha llegado a las arcas de la institución académica.

El anuncio que se ha publicado el pasado 29 de diciembre de 2012 en el Boletín Oficial del Estado se produce un año después de que los interesados en las ayudas Innplanta recibieran la resolución de esta convocatoria e incluso la rechazaran por estar en desacuerdo con las condiciones fijadas por el entonces Ministerio de Ciencia e Innovación.

En concreto, las ayudas a las que se refiere el Ministerio de Economía y Competitividad son 48.600 euros para el proyecto "Diseño y generación de un módulo de alta potencia media para aceleración por láser", que tenía como beneficiaria a la empresa Protón Láser Applications S.L., que ya ni está instalada en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, y una "Unidad de simulación y láser odontológico" para la Clínica Odontológica, con 118.862 euros.

Según aseguran desde la Universidad de Salamanca, recibieron la resolución de esta convocatoria el 17 de octubre de 2011 y de haberse aceptado, los proyectos deberían haberse termina-

Las ayudas anunciadas en el Boletín Oficial del Estado nunca han llegado a las arcas del Parque Científico de la Universidad



Fachada de uno de los edificios del Parque Científico de la Universidad de Salamanca. /BARROSO

do el 31 de diciembre de 2011, hace más de un año.

Es más, la publicación de las ayudas para el año 2011 del subprograma de actuaciones científico-tecnológicas en los parques científicos y tecnológicos (Innplanta) se produce cuando la Secretaría de Investigación, Desarrollo e Innovación ha publicado en su web la resolución de Innplanta 2012, a la que no concurriría el Parque Científico de Salamanca.

LOS DETALLES

■ **INFORMACIONES CONFUSAS.** La información publicada por el Ministerio de Economía y Competitividad tanto a través del Boletín Oficial del Estado como mediante una nota informativa enviada a los medios de comunicación genera una gran confusión, ya que siendo conscientes de que estas ayudas de la convocatoria Innplanta 2011 nunca han llegado a entregarse al Parque Científico de la Universidad de Salamanca anuncian su concesión como si fuera a llevarse a cabo.

■ **UNA SECRETARÍA EN EL PUNTO DE MIRA.** El subprograma Innplanta depende ahora del Ministerio de Economía y Competitividad y más en concreto de la secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, Carmen Vela. El nombramiento de Vela generó numerosas críticas en el Partido Popular, ya que, como recogieron todos los medios de comunicación, se trata de una persona más próxima al Partido Socialista que al Partido Popular.